

Friedensplakat

25. Juni 2024

Dr. med. dent. Christiane Stappert

Ehrungen für Friedensplakate „Mut zu träumen“

Das Schuljahr nähert sich dem Ende und dies war der perfekte Zeitpunkt, um die Siegerehrungen für den Lions Friedensplakatwettbewerb in Kappeln und Süderbrarup durchzuführen. Nach den erfolgreichen Präsentationen der Plakate zum diesjährigen Thema „Mut zu träumen“ bei der Lions Distriktversammlung in Flensburg und der Ausstellung in der St. Nikolaikirche in Kappeln im Mai, freuten sich die Schülerinnen und Schüler der beteiligten Förderschulen und DaZ (Deutsch als Zweitsprache) Zentren über die Rückgabe der Kunstwerke während der Preisverleihungen.



Preisverleihung DaZ Gemeinschaftsschule | Lions-Club Kappeln Christiane Stappert

Die Schule am Markt in Süderbrarup nahm bereits zum zehnten Mal an dem Wettbewerb für Förderschulen teil. Jürgen Saar, vom Lions Club Kappeln, übergab zusammen mit der Distriktbeauftragten für den Wettbewerb, Christiane Stappert, die Preise: kleine Geschenke und Urkunden für die vier teilnehmenden Lerngruppen der Schule in Süderbrarup. „Wir sind bestimmt im nächsten Jahr wieder dabei!“ sagte Frau Roeske, eine der Gruppenbetreuerinnen, und erfuhr auch gleich das neue Thema „Grenzenloser Frieden“, das perfekt als Nachfolgethema passt.



Panzer mit Blumen statt Kanonen | Lions-Club Kappeln Christiane Stappert

Genauso begeistert wurde die Ehrung von Zoryana Noskevych und Anastasia Mudrak von ihren Klassenkameraden der DaZ-Klasse an der Gemeinschaftsschule in Kappeln gefeiert. Alle Schülerinnen und Schüler waren mit den Lehrkräften in der Ausstellung im Mai in der Kirche gewesen. Einige mit muslimischem Hintergrund waren zum ersten Mal in einer christlichen Kirche und waren sehr beeindruckt. „Ein schöner Nebeneffekt vom Ausflug in die Kirche“, meinten die Lehrerinnen Kristin Dreesen und Melissa Tanck sowie Karin Otzen, die das Friedensplakatprojekt begleitet hat. Die beiden Preisträgerinnen Zoryana und Anastasia freuten sich sehr über das Preisgeld und wollen es für Ölfarben und Bücher ausgeben.

Auch die beiden Klassen der Außenstelle der Schule am Markt im BBZ in Kappeln (B4 und B3) bekamen Anerkennungspreise. Karen Tüxen, Jugendbeauftragte des Lions Club Kappeln und Christiane Stappert überreichten die Preise. Besonders die Siegerinnen des Publikumspreises, Ronja Daniel und Amber Stender aus der B4, freuten sich über diese Auszeichnung. Gemeinsam hatten sie das Plakat „Panzer mit Blumen statt Kanonen“ erstellt. In der Klasse B4 hängen bereits einige Urkunden aus den vergangenen Jahren. „Grenzenloser Frieden - das ist ein tolles Thema, da fällt uns bestimmt etwas ein“, meinten die engagierten Klassenbetreuenden Maj Thiesen, Tim Schreiber und Julia Karst. „Nach dem Wettbewerb ist vor dem Wettbewerb“, sagte Christiane Stappert, „Ich hoffe, dass wieder viele Schulen am Friedensplakatwettbewerb teilnehmen.“ Start ist direkt nach den Sommerferien.